
LA ROUE LIBRE DE THAU

Compte rendu CA du 13 décembre 2024

La séance s’est ouverte à 18h30.

Etaient présents : Frédéric Passicot, Madeleine Vergé, Alika Legay.

Excusés : Ingrid Picard, Brigitte Pelerein, Loïc Perez.  

Synthèse des événements passés 

– L’action Cyclistes Brillez s’est déroulée en trois moments. Les 04 et 06 
décembre sur le parvis de la gare et une action le mercredi 11 
décembre au Conservatoire Manitas de Plata. Les animateurs, Sophie, 
Madeleine, Jean-Louis, Loïc sont satisfaits de l’accueil des cyclites. A 
reproduire une autre fois.

– Animation par Jean-François et Denis à l’EANM Jean Piaget 
(Établissement d’accueil non médicalisé), de Frontignan La Peyrade. 
Bien que la convention ne soit pas encore signée, une intervention a 
permis la participation de 8 personnes dont 1 femme. La pratique de 
tandems a été appréciée par les participants. Projet d’effectuer des 
petites réparations de vélos et une sortie avec les participants.  Dates 
déjà prévues.

Synthèse des sujets en cours     :

-    L’information de Daniel sur le cahier d’Acteur du département dans le 
but de nourrir le plan Hérault Vélo 2025-2030 est accueilli favorablement 
par le CA. L’initiative étant laissée à Daniel de représenter la Roue Libre.

-    Les mises à jour de Lina sur les avancées de modifications de la     
passerelle de Poussan et le partenariat FUB / Départements sont très  
appréciées. 

           -    Modification éventuelle de l’adhésion à l’application BREVO.
           Madeleine n’est pas opposée à une participation financière à  
           condition qu’elle soit raisonnable. Frédéric s’informe des conditions. 
          Une mensualité de 9 € serait supportable par notre trésorerie.
–



           -    Madeleine et Frédéric en profitent pour vérifier que l’annulation du  
          contrat de téléphone avec SFR est bien effective, aucune facturation   
          constatée, tout est en ordre. Le contrat avec Bouygues est aussi surveillé à
          la loupe par Madeleine. Le nouveau code répondeur du téléphone est  
         660.

 -   Atelier Vélos de Sète :  L’abandon de l'atelier du samedi, qui ne 
fonctionnait pas, peut permettre un nouveau atelier en semaine en 
soirée, à voir avec les intervenants lundi ou vendredi ?Un avenant à la 
convention avec Habitat jeune sera peut être nécessaire. La Palanquée 
peut être un second lieu de réparation qui permettrait de rencontrer un 
publique plus jeune. Luc et Daniel ainsi que Patrick se rapprochent de 
l'équipe de La Palanquée pour animer un atelier en toute autonomie qui 
nécessitera l 'élaboration d'une convention.

 -   Local de réparation de Frontignan : Décision en attenter des élus que 
Frédéric a pu rencontrer mais aucune réponse encore ne lui a été 
donnée. Dernière nouvelle, mail de la mairie : « nous vous proposerons 
une visite d’un local associé avec la rencontre avec notre élu pour fin janvier 
2025 » 
L'atelier, qui se déroule actuellement dehors, est animé par Frédéric, 
Loïc, Denis et Alain.

-  Aide à Madeleine pour la tenue des comptes. Frédéric contactera 
Laure.

Synthèse des événements futurs     :

 -    Chocolat et Vin Chaud à Frontignan dimanche 15 décembre. Tous les 
préparatifs sont prévus. Le vin est préparé par Brigitte et le chocolat 
chaud par Monique. La table et les bancs sont prêtés par Huguette. Merci
à toutes les trois.

  -   Charles Baux propose de visionner un film sur sa balade à vélo, une 
aventure de 3 mois. Voir si Le 51 pourrait nous accueillir (Cf Alika). 
Contact sera pris par Frédéric avec Charles qui habite Toulouse.

  -   L'annonce du  Bain Solidaire du dimanche 5 janvier 2025 sera faite par
Frédéric.



 -    L’information de fermeture des ateliers durant Noël et le jour de l’An 
sera faite dans Brevo par Frédéric.

 -   Date prévue de l’Assemblée générale le samedi 8 Mars 2025.

 -   Manifestation pour les 10 ans de L’Association. Des projets sont à 
élaborer : une fresque, un spectacle d’acrobatie sur roues, inviter les 
anciens, joindre aussi les adhérents qui ont sûrement des idées et peut 
être envie de participer. 

Fin de réunion à 20h30, suivi d’un repas partagé convivial. Merci à Madeleine 
pour l’hospitalité. 


